

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

DIRECTOR: RUFINO CANO DE RUKDA

ADMINISTRACION  
PLAZA DE CORPUS, 11  
REDACCION E IMPRENTA  
SAN AGUSTIN, 7

SUSCRIPCIÓN  
SEGOVIA, mes..... 1 peseta,  
FUERA, trimestre..... 350 id.  
NUMERO SUELTO 5 CTS.

APARTADO NUMERO II

SERVICIO ESPECIAL TELEGRAFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

TELEFONO NUMERO 25

## Sobre el terrorismo

Barcelona, la gran ciudad catalana, ha visto de nuevo turbada su paz, con la explosión de otra bomba, que ha causado varias víctimas.

Los autores de tan vandálicos hechos son, hasta ahora, desconocidos.

En las frecuentes detenciones que viene practicando la policía, se observa un hecho, que aunque en sí no reviste novedad alguna, conviene sin embargo que lo anotemos por las enseñanzas que encierra.

Todos, absolutamente todos los anarquistas detenidos por los agentes de la autoridad poseen libros, folletos, revistas y periódicos de muy definidas tendencias anarquistas.

Es decir, que esos hombres no son seres desequilibrados, neuróticos, que por extravíos de la inteligencia aspiran a la destrucción de la humanidad, sino gentes desalmadas, que ponen en práctica con la mano las predicaciones que propagan por medio de la palabra o de la pluma.

En los registros domiciliarios practicados se ha observado siempre lo mismo: al lado de la bomba de dinamita, el periódico francamente anarquista, defensor de los crímenes más horrendos que puede registrar la Historia.

¿Qué prueba todo esto?  
Pues sencillamente que los atentados anarquistas no nacen por generación espontánea, sino que tienen su génesis y elaboración en las mismas campañas de disolución social.

La propaganda del anarquismo es el antecedente; la fabricación de esos dardos que llevan aparejados infames asesinatos son el consecuente. Y ya sabemos la íntima y estrecha relación que existe entre el antecedente y la consecuencia.

Si todo esto es así; si entre la propaganda y la acción median los puntos de contacto que unen al efecto con la causa, ¿será lícito, será justo, el castigo de los ejecutores materiales de una obra, inspirada y aconsejada en la prensa y en el mitin?

Indudablemente que no. Es el colmo de las injusticias y de las inconsecuencias que patrocina el sistema liberal, declarando delincuentes a los que realizan en los delirios de la exacerbación, lo que predicaban con calma y reposo personas que no pueden justificar con la ignorancia su criminal norma de conducta.

## Paradojas

DEL MAL

El jamelgo, que un día fué, tal vez, caballo de lujo, en aristocrática cuadra, yacía casi exánime en el redondel, y digo casi exánime pues aún movía las orejas y una de las patas con insistente tensión, á pesar de la ancha herida que tenía en el vientre, y por donde—¡ay!—le salían las tripas, y á pesar del agudo puntazo que breve y automáticamente le había dado, en lo alto de la cabeza, el puntillero con la puntilla tradicional.

El jamelgo, pues, respiraba aún; y, naturalmente, padecía cuando había pasado ya la suerte de banderillas y el espada con su mueta, recogía al bicho receloso empapándole de trapo y preparándole á bien morir. Estos son los instantes más solemnes de la lidia. Sin embargo, uno del tendido de sombras, por casualidad, se fijó. ¡El jamelgo se movió! Y... «¡ese caballo!», gritó con entonada voz, los puños en alto y

airados los ojos, dirigiéndose al presidente:

«¡Ese caballo!», repitió el espectador del lado, y el otro y todos los de su alrededor. Y en un instante, medio tendido protestó indignado: «¡Señor presidente, ese caballo que no está aún bien muerto é inútilmente se le hace padecer! Todos protestamos.

Todos nos habíamos distraído de la lidia; la brega del maestro nos emocionaba menos, por un momento, que la lenta agonía del misero animal. No quedamos tranquilos hasta que llegó el puntillero de caballos, el cual avanzó con paso tardo, miró al público y al caballo, encogióse de hombros, y lo remató esta vez definitivamente.

Y no hubo más, como no sea el detalle que uno del tendido le gritó al estocico puntillero.

«¡Esa puntilla, pa ti debiera servir!

No hubo más. El maestro despatchó su toro regularmente; salieron otros toros y otros caballos. Nos gozamos viendo los padecer, mientras padecían con arreglo á los cánones del arte; pero dispuestos á indignarnos de nuevo cuando, por negligencia, ó por miedo se hiciera sufrir al toro ó á algún caballo algunos instantes más de los absolutamente indispensables.

La impresión de *¡ese pobre caballo!* es lo más hondo que esqué de la última corrida, mala, oro, según los inteligentes, *sosa á mi pobre entender.*

A *ese caballo* le ahorramos unos instantes de sufrimiento. Fuimos nobles en nuestra actitud. Se me dirá que podríamos ahorrar sufrimientos á una multitud de toros y caballos, no yendo á las corridas. ¿Pero y la distinción entre sufrimientos necesarios é innecesarios, no es una distinción que debe existir?

¿Quién es capaz, en el mundo, de fijar el límite de los males que nos son necesarios?

MAX.

## La inauguración del monumento

Terminada la feria, comienzan á entrar en período de actividad los preparativos para la inauguración del monumento á Daoiz y Velarde.

Hoy ha llegado de Madrid el presidente de la comisión ejecutiva, general de Artillería señor Fernández Grande, para á timar algunos detalles relacionados con la inauguración, y hoy también ha permanecido en Segovia el laureado escultor don Aniceto Marinas, con objeto de dirigir la colocación del grupo escultórico.

En el salón del trono, se ha colocado una preciosa mampara de hierro repujado, estilo gótico, construida por el reputado mecánico señor Pulido.

Está formada por cuatro paneles de cristalería de colores y dos puertas laterales, constituyendo una admirable obra artística por cuya ejecución ha merecido el señor Pulido justos elogios.

Han sido emplazados también, en lugar preferente los cuadros con los nombres de los jefes y oficiales de Artillería que han renunciado empleos por la cruz de María Cristina.

Su número asciende á setenta. Para la exposición de productos de la industria artillera, se han recibido ya remesas de algunas fábricas á cargo del Cuerpo, y en breve llegará una de la de Granada, que como las de todas sus similares, llamará la atención.

Los preparativos para las fiestas están en vías de ultimarse y en término de algunos días será conocido el programa oficial y completo de festejos.

## El Sanatorio de Pedrosa

Los niños segovianos

De Real orden y en vista del resultado negativo obtenido en esta y otras provincias sobre la inscripción de niños propensos á la tuberculosis, para su ingreso en el Sanatorio marítimo de Pedrosa (Santander), se ha dispuesto la ampliación, hasta el día 10 de Julio, del término concedido para la petición de plazas en dicho Sanatorio.

En su consecuencia, los ayuntamientos de esta provincia formularán sus solicitudes en el plazo señalado, ó caso contrario, manifestarán las causas que les impiden aceptar tan útil é importante servicio.

## NOTICIAS MILITARES

Condecoración

Se concede cruz de tercera clase, del Mérito Militar, con distintivo blanco, al coronel de Artillería, don Enrique Sánchez Bernal.

Reglas de tiro

De acuerdo con lo informado por la Junta facultativa de Artillería, han sido declaradas reglamentarias, con carácter provisional, las reglas de tiro para las baterías de costa, propuestas por la segunda sección de la Escuela Central de Tiro. Asimismo se ha dispuesto que por el Museo de Artillería, se haga una tirada de 200 ejemplares de las mencionadas reglas.

Destinos á Melilla

Los destinos á Melilla, por virtud de la nueva organización, se publicarán, probablemente, el 3 ó el 4 del mes entrante, aunque con fecha 30 para los efectos de la revista de comisario.

## DESDE CANTALEJO

Noticias personales.—Mejoras en la población.—Preparando festejos.

Hoy ha salido para Madrid, donde piensa licenciarse en Medicina y hacer oposiciones á Sanidad militar, el estudioso joven don Valentín Gómez Palacios, hijo del farmacéutico de esta villa don Tomás.

También ha salido para Castillejo (Burgos), el indicado farmacéutico don Tomás Gómez, á pasar unos días al lado de sus hijos, el distinguido médico de aquella villa don Emiliano y señora.

Igualmente ha salido para pasar una temporada en La Ziza (Valladolid), al lado de sus padres, el Secretario de este Ayuntamiento don Germán Martín Hurtado, con su señora á hija.

El Ayuntamiento de esta villa ha designado á los señores Marañón (D. A) y Pérez (D. P.) para que gestionen la pronta traída de aguas potables á la población.

Igualmente ha designado para activar la instalación de teléfono público, á los señores Arranz, Bravo y Alvaro. Ambas comisiones se sabe irán con decisión para conseguir sus propósitos, que son los del vecindario todo.

Discese que las próximas fiestas de Nuestra Señora y San Roque, van á ser muy animadas y que en ellas habrá buena música, toros y toreros de regular cartel.

El día 6 de Julio se cerrará la parada de caballos sementales del Estado, establecida en ésta según órdenes del ilustrado coronel del Depósito, á quien hemos tenido el gusto de saludar en esta población días pasados.

El sacerdote don Vidal Pérez, hijo

del industrial y concejal de este Ayuntamiento don Pedro Pérez, ha sido nombrado cura ecónomo de Navares de Enmedio.

Las próximas elecciones de Diputados provinciales, para cubrir la vacante del señor de Antonio Gil, despiertan aquí muy poco interés, á pesar de sonar tantos nombres de candidatos y de hacerse ya gestiones por alguno de ellos.

El Corresponsal.

## Almanaque biográfico

### ALFONSO VI

30 de Junio

No puede tacharse de monótona, ciertamente, la existencia del rey de León, Alfonso VI, tanto en su vida pública como en la privada. En 1065 tomó posesión del reino de León que le había correspondido en el reparto hecho por su padre. Fernando I «el Magno»; pero su posesión duró sólo seis años, pues su hermano, Sancho II de Castilla, le venció y derrotó, encerrándole además en el monasterio de Sahagún.

El reino de León había entonces extendido sus dominios con la incorporación de las ciudades de Zamora y Toro y los reinos de Castilla y Galicia.

Con arreglo á las leyes de la época, era preciso que, antes de tomar de nuevo posesión del trono, jurara no haber tenido participación en la muerte de su hermano.

Nadie osaba exigir tal formalidad á un rey, pero el Cid aventuróse á tal empresa, llevándose á cabo la ceremonia del juramento en la iglesia de Santa Gadea (Burgos).



Rodrigo Díaz de Vivar hizo repetir al rey tres veces el juramento, y quizá debido á esta humillación, Alfonso VI guardóle rencor largo tiempo, que no podía mitigar las famosas victorias del caudillo burgalés.

Y no obstante, gracias á su auxilio, logró Alfonso conquistar las ciudades de Madrid, Talavera, Murcia, Rioja, Calahorra, Lisboa, Santarén y el castillo de Adelo.

Alfonso VI llegó en su matrimonio hasta sextas nupcias, teniendo que esposar á doña Inés, hija de Guido Guillermo, duque de Aguitania y conde de Poitou, enlace que duró catorce años. A esta siguió doña Jimena Núñez ó Muñoz, de quien tuvo á las infantas Elvira y Teresa, siendo disuelto el matrimonio por Gregorio VII por existir grado de consanguinidad. Siguió después doña Costanza, viuda de Hugo II, conde de Chalons, doña

Urraca, doña Bertha, esposa repudiada del rey de Germania, Enrique IV; Zaida, hija del Rey moro de Sevilla, y que al convertirse al cristianismo se llamó Isabel; y por último, al enviudar en 1108, se casó con doña Beatriz, de origen francés.

Además de los pocos escrúpulos para elegir esposa, en algunos casos se dice que no fueron escasas las concubinas del rey de León, que alcanzó 79 años de vida, y 43 y medio de reinado.

La suerte le fué propicia en las batallas, pero en todas, pues fué derrotado en Zalaca y en Uclés, muriendo en este sitio su hijo don Sancho y siete condes, por lo que también se llama la batalla de los siete condes.

## RETAZOS TAURINOS

Esperando el despejo

Muy cerca de las cuatros  
Llegué al tendido;  
vi un grupo de aldeanas,  
muy divertido,  
que se había sentado  
junto á las gradas  
y que entonaba un coro  
de carrojadas  
y dije:—Aquí me siento,  
sin más rodeos.  
Eché á zqueilas muchachas  
dos chicoleros  
y al verme así, tan franco,  
tan inasistente,  
se hicieron mis amigas  
en un instante,  
pues no hay ningún cristiano,  
no siendo un topo,  
que no conozca amigas  
con un pipopo.  
—¿Usted es madrileño?—  
me preguntaron  
las mczas y de hijo  
que lo pensaron  
al ver que, aunque á diario  
lo disimulo,  
tengo indudablemente  
tipo de chulo.  
—No soy de los Madriles  
—dije perplejo—  
he nacido en el pueblo  
de Cantalejo.  
Lo celebraron tanto  
las aldeanas;  
dos de ellas resultaron  
casi paisanas  
y yo estuve por darles  
un fuerte abrazo,  
pero sentí temores  
de un puñetazo  
y no hay que andar con bromas  
poco discretas.,  
¡cuando cuestan los tentes  
ocho peretes!

96 MISERIAS DEL CORAZON

mar un inventario, que como dice todo el mundo es enteramente inútil?

—¿Queréis absolutamente saber por qué?

repuso el notario con acento rudo y resuelto.

—Si, porque tengo el convencimiento de que vos no hacéis nada sin apoyaros en fundados motivos.

Pues bien, señor conde, he querido honrar esa última formalidad para que nadie pueda sostener nunca pública ó privadamente que hemos hecho desaparecer otro testamento que existía. Todos los días estamos viendo cosas semejantes.

—¿Y quién había de tener interés en inferirnos tal ofensa?

—¿Quién? replicó el escribano con una vehemencia, que en vano quiso contener. ¿Quién? Los amigos mismos de vuestra tía, que no han tomado con la misma aparente resignación la disposición de vuestro tío.

—Y es natura; pero ni ellos ni nadie tendrán que decir cuando yo haya reparado su injusticia uniéndome á mi prima.

—En primer lugar, señor conde; ¿estáis seguro de no cambiar de resolución, y de que vuestra petición será acogida con agrado? ¿No puede vuestra tía tener compromisos anteriores, ó vuestra prima otra inclinación?

FOLLETON DE «EL ADELANTADO» 93

que instituí al conde de Bonnacourt heredero universal.

Encontróse algún metálico, títulos de rentas contra el Estado, y de todo esto resultó que Mr. Lalonde no se equivocaba al valorar la fortuna del conde de Morsville en tres millones.

Gabriel, que no se había ocupado en todos aquellos días mas que de dar su firma cuando se la exigían, los empleó en ver París y en visitar detenidamente el museo del Louvre, por al que mostraba gran predilección.

Respecto de las noches, las pasaba siempre hasta las doce en casa de su tía, y allí encontraba al general, al académico y otros dos ó tres amigos de confianza de la marquesa. Todos le trataban con el mayor afecto y proponíanle hacerle pasar las horas sin sentir.

La víspera de Año Nuevo, envió dos lindos presentes á su tía y prima: á la primera, un precioso crucifijo de ébano y marfil, de un trabajo notable y un gran precio y á la segunda, una aguada de Fauvelot, representando una joven encantadora que procura reanimar con su aliento los pajarillos recién nacidos que hay en un nido.

Lo posición del joven en casa de la marquesa es siempre la misma, si bien va mostrando cada día mayor inclinación á las dos damas

Como estaba la gente tan ardorosa, me compré unas botellas de gaseosa y convidé á las chicas, dándome plato, pero ¡ay! ¡qué gaseosa! un líquido espumoso tan poco grato. Con decirles á ustedes que pasó un rato muy breve y ya sentimos, no sé qué cosa... todos los que apuramos la gaseosa. ¡Nos dió el que la vendía la gran cascabel! pues si aquello no era agua de Carabaña, producía un efecto tan parecido... que causó varios multos en el tendido.

En esta *Bienvenida* con *Manolete*, salen con sus capotes de rechupete; el pueblo les aplaude con alegría, mientras toca la banda de Artillería y una de mis amigas, la más graciosa, me dice recordando la gaseosa: —Ponga usted en la reseña varias copillitas y que no se le olviden las seguidillas!

**El aspecto de la Plaza**

Mientras los chicos cambian los capotes y nuestro alcalde don Pedro Zúñiga, que hizo un buen Presidente taurino, coge el pañuelo, extendiendo por el circo la mirada y veo en los palcos y tendidos lindísimas muchachas, luciendo muchas la mantilla aérea y algunos primorosos pañuelos de Manila, de esos que, aun en los más horripilantes días del invierno, cambiaría por mi capa, sin inconveniente alguno.

¡Cómo estaba el circo de caras bonitas y de cuerpos retrecheros! ¡Qué forasteras y qué convecinas! Aquello era la gracia de Dios y la desgracia de los que tenemos que contentarnos con la dulce contemplación... y nada más.

Solo por haber podido estar contemplando un día tantas caras como habís, que quitaban el sentido, hubiera hecho, sin dudar, un sacrificio imposible; el más grande, el más terrible que se pueda imaginar.

Por ver tanta cara hermosa fuera capaz ¡como hay Dios! hasta... de beberme dos botellas de gaseosa.

La entrada fué un entradón mayúsculo. Había gran número de aficionados de Madrid y de Valladolid y mucha gente de la provincia.

La fiesta, según rezaban los carteles era á beneficio del Asilo de Sancti Spiritus, pero mucho me temo que con las ganancias no van á poder los asilados comprarse un automóvil.

El Ayuntamiento habrá perdido algunos miles de pesetas.

De modo que los de Sancti-Spiritus, se quedan asperges.

Y sigo con el latín para que vea el

Municipio que también maneja las lenguas muertas.

**¡Todo vulgar!**

La reseña de la lid taurina de ayer podría escribirse con ocho líneas, diciendo que la corrida resultó vulgar, anodina, pasadota á ratos, sin emociones, sin grandes motivos para el aplauso, ni para el silbido; una corrida de pasta fiore; ni fú, ni fa... Reinó donña Vulgaridad y anduvimos cerca del aburrimiento.

Los bichos de Aless, sin ser sparatosos no estaban mal criados y excepto el último—«Colmenareño», retinto en color, encendido y bien armado—que fué un señor toro y que aguantó en poco terreno cinco ó seis puyazos—uno recargando de «Botero»—y el primarc—que se creció al castigo—los demás cornúptos llegaron aplomados al último tercio, gaseosaban algunos y se pegaban á las tablas como el muérdago á la encina.

Si que es verdad que los picadores, todos detestables, picao en los bejos y ¡ay, hasta en los entresuelos!, haciendo enormes desgarrones.

Al quinto le clavaron en el lomo una pica y el animalito se paseó con ella más de cinco minutos, sin que lo matieran en el callejón para sacarle aquella espina, ni *Bienvenida* se apresurara á remediar el desgajado.

Y el cornudo animalito, sin lanzar siquiera un grito, á través de aquellas grietas, enseñaba unas chuletas que abrían el apetito!

Después de todo, los picadores—¡mal rayo les parta!—demostraron ser humildes y modestos.

¡Como que no les gusta picar alto! Entre los banderilleros siguió reinando la eterna vulgaridad. No vimos ni un buen par de lucimiento y sí muchos caídos y pasados.

Hasta Pepe Moyano, que sabe colocar los palitrcques, estiró los brazos y se reservó.

Hay que registrar un quite, creo que en el quinto toro, que fué providencial para un picador.

¿De quién? No recuerdo el mote; pero justo es que aquí anote que aplaudí la concurrencia.

¡Merecía aquel capote la cruz de Beneficencia!

Tampoco los puntilleros se distinguieron por su acierto.

A *Pellejero*, el segundo toro, —retinto en colorado—le remataron á la quinta y al sexto, á la séptima.

Al contemplar esta faena del puntillero,

le dijo una chica hermosa, levantando la voz mucho: —Pero ¿no muere el morucho?

¡Anda y dale gaseosa!

**Y vamos con los maestros**

*Bienvenida* hizo con el capote, con la mueta y con las banderillas algunas cosas de oro de ley y muchas monadas, pero ¡ay! con el estoque rindió quite á la insignificancia.

Le tocaron unos toros suaves y manejables; pasó con el aplauso y la elegancia que acostumbra, y hasta entró bien y por derecho, pero hubo estocadas tendidas y con desviación y, después de un intento de recibir al tercero—retinto en negro y veleta—se coló con un metisaca que de buena gana *Bienvenida* le borraría, si pudiera, de su hoja de

servicios ¡Este no es el *Bienvenida* de que nos hablan las historias taurinas!

Banderilleó á sus dos primeros toros, colocando al primero un par de frentes, muy aceptable y otro á toro parado, al segundo, pero alegrando mucho la suerte y revelando siempre un buen desc.

El cielo ¡oh amigo *Bienvenida*! está empedrado de buenas intenciones...

Excepto el último, fueron más difíciles los toros que le tocaron á *Manolete* y sin embargo, hizo un toro más serio; y al segundo, que estaba muy quedado, le señaló media vertical, después de un pinchazo, pero confundose mucho, lo que le valió un buen revoleón, ya en las patrimerías.

Su faena en el sexto—que mató tres caballos, como el primero—fué acacio lo más lucido de la tarde, aunque no le acompañó la fortuna.

Pasó ceñido y se metió de verdad, demostrando inteligencia. No fué todo lo aplaudido que merecía.

También *Manolete* banderilleó á este toro clavando uno de superior calidad. Hasta los brindis fueron vulgares y sin nada saliente.

Brindis en frases muy serias, con arreglo al formulismo que rige en estas materias, diciendo siempre lo mismo... ¡como el programa de ferias!

**Por lo demás.....**

no hubo peroraciones de mayor cuantía, ni grandes emociones, ni aplausos calorosos, pero sí una riquísima limonada con que á Daniel Zuloaga y á mí nos obsequió el ilustrado secretario de Carbonero el Mayor, don Antonio Cobas, para quitarnos la mala impresión de la gaseosa. ¡Aquella limonada sí que era canela pura!

Fué para nosotros casi lo más saliente y lo mejor entrante de la tarde.

¿Quieren ustedes para terminar un resumen de la corrida?

Pues sí! va en términos hidráulicos: Resultó bastante mejor que la gaseosa, pero mucho peor que la limonada... Y ahora, quédense ustedes en el término medio que más les convenga.

PEPE.

**El inspector del trabajo en Segovia**

**Visitas á fábricas y talleres**

Procedente de Valladolid, y en comisión del servicio, ha llegado á Segovia el inspector regional del trabajo, don José González Castro.

Este señor, que tiene su residencia oficial en Béjar (Salamanca) viene á Segovia para cumplir con los deberes que su cargo le impone, y ha comenzado á visitar las fábricas y talleres que la industria segoviana tiene establecidos, obteniendo informes acerca de la duración de la jornada del trabajo, jornales, condiciones de salubridad de los establecimientos fabriles é industriales, trabajo de las mujeres y de los niños y todos cuantos extremos son de interés para su misión.

En el próximo mes de Agosto volverá á girar el señor González Castro una segunda visita en Segovia, reuniéndose entonces la Junta local de Reformas Sociales para entender en cuantas denun-

cias y reclamaciones con los problemas del trabajo se le presenten y corregir las que fueren penables.

**Academia de Artillería**

**EXÁMENES DE INGRESO**  
Tercer ejercicio

Aprobó este ejercicio don Manuel Ortiz Muñoz 8'50 en Geometría y 7 en Trigonometría, nota media, 8'250.

Fueron desaprobados los números 307, 343, 818, 1.036, 1.037 y 1.054.

**CONSEJO DE MINISTROS**

A las ocho menos cuarto terminó el Consejo celebrado ayer.

Según dijeron los ministros despacharon todos los expedientes oyeron al ministro de la Guerra exponer sus planes reformistas.

Después se ocuparon de la intrincada cuestión de designación de personas para las Comisiones permanentes del Consejo. Sólo pudo acordarse que presidiera esa Comisión el señor Ruiz Jiménez, y que de ella formen parte los señores Alosa Zamora, Portela y Pérez Crespo, dejando al conde de Romanones proponga los otros tres candidatos para completar la Comisión.

Presidirá la Comisión general de Presupuestos el señor Suárez Inclán, y en ella se reservarán diez puestos á las minorías.

Uno de los asuntos que más tiempo ocupó la atención de los ministros ha sido la llamada cuestión clerical.

greso.

**EL VIAJE REGIO**

**Paso del tren real por Segovia**

Esta noche, en tren especial que saldrá de Madrid á las ocho y cuarto, pasarán por Segovia, con dirección á San Sebastián, SS. MM. los Reyes don Alfonso y doña Victoria.

Se han dado las órdenes oportunas para el reconocimiento de la línea férrea en esta provincia, y fuerzas de la guardia civil prestarán en ella servicio de vigilancia hasta el paso del tren real.

Con SS. MM. irán á San Sebastián, de jornada, la duquesa de San Carlos, el duque de Santo Mauro, el conde del Sarriá, el general del Río, los señores Elcristiga, conde del Grove y conde de Aibar, don Emilio Torres, el señor Churruga y el doctor Ledesma.

La Reina doña María Cristina suspendió ayer su anunciado viaje á San Sebastián á causa de hallarse ligeramente indispuerta.

La infanta Isabel pasará el verano en La Granja, y se trasladará á este punto en automóvil el próximo miércoles.

**Crónica de la Feria**

**El último día**

La bulliciosa animación del día de San Pedro, con su necesario contingente de forasteros, puso digno remate á la arcaica feria de San Juan.

Trascurrió la mañana entre el ir y venir del gentío que se apiñaba en las calles de la población, alterando su tranquilidad habitual.

En la Plaza, después de la misa de doce, se formó animadísimo paseo, con predominio del bello sexo que, si osbe la ponderación, ayer se mostraba más bello que nunca.

Por la glorieta y por los puestos de los feriantes la animación fué también extraordinaria.

Las cucuñas, cuyo acceso debía ofrecer serias dificultades, por estar los palcos muy cargados de escorridizas materias, resultaron inóclumes de los ataques que se les dirigieron.

A las dos de la tarde caían en manos de un intrépido cucuñista, eficazmente auxiliado por otros colegas, los sabrosos chorizos y el codiciado medio duro, que probablemente volvería á ingresar en las arcas municipales, como producto de la venta de un billete de sol para los toros.

La nota de la tarde fué la corrida, y en la Plaza de Toros se reconcentraron Segovia entera y su pléyade de forasteros y forasteras, entre las cuales—y dicho sea de paso—las había que se focaban.

La Plaza, al abrir sus puertas para la salida, revisió á la ciudad su animación, y durante una hora la muchedumbre bulliciosa desfiló calle Real arriba hacia la otra plaza.

Muchos forasteros, á quienes los fuegos artificiales no seducen ya, en razón á lo democrático del espectáculo, toma-

ron, á la salida de los toros, al camino de sus laras.

A las diez menos cuarto se disparaba la primera bomba de fuegos artificiales, y en una hora se quemó tanta pólvora que el ambiente, más que aire, era humo.

El festejo terminó sin incidente, y con él, la feria, durante la cual y debido indudablemente al mejoramiento de los servicios policíacos, ni la golfería nos ha invadido, ni se ha registrado el más leve atentado contra la propiedad segoviana.

**CASA DE SOCORRO**

Ayer tarde, fué asistida en este establecimiento la niña de 7 meses, Patrocinio Pastor, que presentaba una luxación en la articulación húmero cubital del lado izquierdo.

Después de curada pasó á su domicilio, calle de Almira, 25.

**Movimiento de viajeros**

Ayer permaneció en Segovia nuestro distinguido amigo, el senador por esta provincia don Mariano Matanzan.

Le acompañaban el distinguido periodista, redactor de el «Heraldo» señor Barber y don Marcelo Sarasola, Consejero y Vicepresidente de la Resinera Española.

También ayer, para asistir á la fiesta taurina, llegó á esta población el inteligente revisero de nuestro colega «El Globo» Juan Oñoro, que firma sus trabajos con el seudónimo *Corinto y Oro*.

Igualmente pasó el día en Segovia el conocido pintor señor Bertodano.

También llegaron, con objeto de presenciar la corrida de toros ayer celebrada, nuestros amigos don Jorge y don Manuel Llorente y don Casimiro Herretero.

Ha salido para la villa de Sepúlveda, nuestro estimado amigo don Pablo Román.

Se encuentra entre nosotros el ilustrado primer teniente de Artillería señor Rexach.

Ayer con motivo de las fiestas de ferias pasó el día en Segovia, nuestro buen amigo el conocido peluquero de Madrid don Lorenzo Calle, acompañado de su esposa.

Han llegado al Hotel Comercio tres turistas ingleses.

**Inspección de la enseñanza primaria**

El ministro de Instrucción pública ha puesto á la firma de S. M. el Rey los decretos que se refieren á los servicios técnicos y administrativos de la enseñanza primaria.

Por el primero, que se refiere á la Inspección, se aumenta el número de inspectores en 50 más de los que hay ahora, con lo cual se la duplica próximamente.

Como hay el propósito de aumentarlo todavía más, se declara que desde 1912 las plazas que se aumenten se cubrirán en sus dos terceras partes con personal que salga de la Escuela Superior del Magisterio.

Se aumenta la consignación de visitas en 1.500 pesetas para cada inspector, declarando que la misión primordial de éstos es recorrer todas las Escuelas de sus zonas anualmente. Después de la visita deben celebrar conferencias, conversaciones y misiones pedagógicas.

En la Inspección de la enseñanza primaria se ingresará por rigurosa oposición, y los inspectores serán inamovibles.

**Instrucción pública**

**Nombramientos**

Han sido nombrados maestros en propiedad de Oficio Pardo, en Cangas Oais (Oviedo), doña Julia Gil Pérez y de Anguiano en Gasciá, de la misma provincia doña Feliciano Ollero Ortiz.

**Acta de exámenes**

El alcalde de Sanchonuño, ha remitido el acta de los exámenes verificados en las escuelas de ambos sexos de dicha localidad.

**Acuse de recibo**

Don Andrés Sanz acusa recibo de haberse hecho cargo del nombramiento que se le ha remitido.

**Vacantes**

Por defunción del que la venía desempeñando, ha quedado vacante la plaza de Secretario del Juzgado municipal de Aldeanueva de la Serrezuela, dotada con los derechos de arancel.

de su familia; con su tía, el hijo tierno, respetuoso y un tanto reservado; y con su prima, dulce, expresivo, insinuante, sin que la menor sombra empañe la dicha que ambos disfrutaban en los infantiles diálogos que sostienen sin buscarlos ni el uno ni el otro.

Aún no había manifestado á su tía su proyecto de unirse á Sidonia, y únicamente el 1.º de Enero, que la encontró sola, murmuró profundamente conmovido estas significativas frases:

—Es la primera vez desde que he perdido á mi madre, que este día no es doloroso para mí... ¡Me parece que ya no estoy solo en el mundo!

Dos horas después el barón de Montal y Mr. Germanoy estaban enterados de esta circunstancia que unos y otros miraban como decisiva.

Así, pues, cuando después de tomar Gabriel posesión de la herencia, fué á anunciar á su tía que la fortuna heredada era mayor de lo suponía, aquella se arrojó en sus brazos con efusión, como hubiera podido hacerlo la más cariñosa de las madres.

Á este estado habían llegado las cosas la mañana que el joven conde decidió tomar posesión de su casa-palacio.

Convínose desde la víspera en que Mr. Lalonde le acompañaría y dejaría instalado en su morada, entregándole al mismo tiempo los títulos y escrituras de sus diferentes propiedades.

Cuando Gabriel se vió recibido al pie de la escalera por los criados de su tía, todos vestidos de luto, y conservando en su rostro huellas de su dolor, aunque á todos había hecho dar seguridades de que los conservaría en sus puestos, no pudo menos de sentir á su vez profunda aflicción, que fué más viva cuando entró en el dormitorio en que se había muerto su tía é iba á ser el suyo.

Mr. Lalonde, le llevó al despacho y biblioteca y allí hizo la entrega de documentos importantes, y abriendo paquetes de oro, exclamó:

Señor conde, todo esto es vuestro; aquí tenéis escrituras de fincas rústicas y urbanas, aquí acciones de caminos de hierro y aquí por fin correspondencias de familia que me he abstenido de exminar por no ser de mi incumbencia.

Esto debe ser conocido solo de vos.

—Muy bien, mi excelsente amigo; cada vez os estoy más reconocido de la actividad que habéis desplegado en este asunto. Ahora ¿queréis decirme porque os habéis empeñado en for-

Las solicitudes, en término de treinta días. —Está vacante, en el mismo pueblo que la anterior, la plaza de Secretario de Ayuntamiento, con el haber anual de 400 pesetas, é igual plazo para la presentación de instancias.

—La Alcaldía de Duruelo anuncia á provisión la vacante de Secretario de Ayuntamiento.

Está dotada con trescientas pesetas y ellérmimo para solicitarla es de diez días, contados desde hoy.

—En Valdesimonte y Aldeanueva está vacante el cargo de Inspector de canes.

Los aspirantes á desempeñarla podrán dirigir sus instancias á una ú otra de ambas alcaldías, quedando facultado el que tenga la plaza para contratar con los vecinos de los dos pueblos la asistencia facultativa y herreje del ganado.

**L SERVICIO DE CORREOS**

**CAMBIO DE HORAS**

Con el fin de dar facilidades al público para la imposición de certificados y vales, desde el día 1.º del próximo mes, de Julio, las horas en que actualmente se admita esa clase de correspondencia, quedarán cambiadas en la siguiente forma:

de 10 á 12 (mañana) y de 17 á 19 (5 á 7 tarde.)

la venta de sellos continúa hasta las 20, (8 noche.)

A propio tiempo se pone en conocimiento del público que cada uno de los cartros lleva una «Libreta de reclamaciones», que tiene obligación de presentar todo aquel que se la reclame, con el fin de hacer constar en ella cuantas deficiencias ó faltas se observen en el servicio, cuyas libretas son revisadas oportunamente por la Administración.

**SUETOS**

Esta mañana ha salido para Madrid, con el fin de tomar asiento en el Senado, el Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis Doctor D. Julián Miranda.

La Cámara del Comercio y las rifas Esta mañana ha estado á ver al gobernador civil, una comisión de la Cámara de Comercio de esta capital, con objeto de solicitar que desaparezcan los puestos de rifas instalados en la Plaza Mayor, que irrogan grandes perjuicios al comercio de Segovia.

El domingo visitó La Granja el nuevo embajador de Alemania en Madrid, príncipe de Ratibor, haciendo la excursión en el automóvil del secretario de aquella embajada, M. Hoessch, que le acompañó en el viaje, así como uno de los secretarios austríacos.

Reparto de premios Esta noche, a las ocho, se verificará en el Circolo católico de obrero el reparto de premios á los alumnos de las clases de primera enseñanza.

Asistirá al acto, el ilustre Prelado de la diócesis. Después se celebrará una velada teatral.

La corrida del día 15 de Julio la casi seguro que el día 15 del próximo mes de Julio, con motivo de los festejos de la inauguración en esta capital, del monumento á Daoiz y Velarde, se celebre una gran corrida de novillos, con picadores.

É dicha corrida tomarán parte los afamados novilleros Pacomio Peribáñez y Enrique Fernández, «El Carbonero». Los novillos serán de una renombrada ganadería.

ger, con motivo de la festividad del día no celebró sesión el Ayuntamiento. Esta sesión se verificará esta tarde en primera citación, si se reúne el número reglamentario de señores ediles.

Según autorización de la Dirección general del Tesoro público, mañana, primero de Julio, se abrirá el pago á las cesas activas, pasivas, ciero y religiosas y clausura, que tengan consignados sus haberes en esta provincia.

De paso para el Bañerario de Carbalho (Orreuse), cuya dirección médica tiene á su cargo, ha llegado á esta ciudad nuestro particular amigo y paisano doctor don Laureano Lotero Fernández.

«Bienvenida» y «Manolete» Los dos diestros que ayer tarde actuaron en nuestra plaza han sido contratados, según leemos en la Prensa canaria, para las tres corridas de toros que van de celebrarse en Santander con motivo de la feria de Julio en aquella capital.

«Bienvenida», con «Pepeta» y «Cocherito» matará en la del día 24, toros

de Miura y en la del 25, con los mismos espadas, toros de Parladé.

En la del siete de Agosto, «Bienvenida» y «Manolete» con «Relampuguito» lidiarán toros de Saltillo.

La Intervención General del Estado ha enviado una circular dictando reglas para el cumplimiento del real decreto de 22 de Abril último, sobre pago de haberes á los empleados de prisiones preventivas y correccionales del Reino.

Se halla en Segovia, acompañado de su joven esposa, nuestro estimado paisano el inteligente tipógrafo, regente de la imprenta del importante periódico de La Coruña, «La Voz de Galicia», don Alejandro Mozo.

El escultor Marinas Esta noche, en el correo de Galicia, llegará á Segovia el laureado escultor don Aniceto Marinas, para proceder, como decimos en otro lugar, á la colocación del grupo escultórico del monumento á Daoiz y Velarde.

Ha terminado la carrera de licenciado en Medicina, con brillantes notas, el ilustrado joven don Bernardo Batégón, hijo de nuestro particular amigo don Aquilino.

Reciba el nuevo médico y su familia, nuestra enhorabuena más sincera.

Para destetar á los niños, la NESFARINA es el alimento ideal.

Vacantes eclesiásticas En la Catedral de Calahorra, se hallan vacantes una plaza de salmista y una plaza de sacristán mayor. Los sacerdotes que aspiren á esta plaza lo solicitarán del cabildo por medio de la secretaría capitular de la expresada diócesis.

Hállase vacante la plaza de sacristán organista de Cereceda.

Clases Pasivas Los individuos de Clases Pasivas que tengan asignados sus haberes en la Tesorería de la Delegación de Hacienda de esta provincia, pueden hacer efectivos los correspondientes al mes de la fecha, en los días que á continuación se expresan: Día 1.º de Julio.—Montepío civil y Jubilados. Día 2.—Montepío militar y Mesadas. Día 4.—Retirados de guerra y Cruces pensionadas.

Se encuentra bastante mejorado de su enfermedad, el capataz de montes de la villa de Pedrasa don Juan Ramos. Lo celebramos.

De quintas Hoy ha terminado el plazo para justificar las excepciones ó exenciones que tengan pendientes los mozos del actual reemplazo y los procedentes de reemplazos anteriores sujetos á revisión, siendo declarados soldados todos los que no hayan hecho dicha justificación.

A puñetazos Anoche, durante los fuegos que se quemaron en la Plaza Mayor, actuaron un altercado dos jóvenes de esta capital. Después de dirigirse algunas palabras ofensivas, vinieron á las manos, propiciándose algunos golpes. De resultas de éstos fué asistido Pedro Sastra de una fuerte contusión en el pómulo izquierdo.

Mercado semanal Por continuar instalados en la Plaza Mayor los cajones de los feriantes, esta mañana se ha celebrado en la Plaza de los Huertos el acostumbrado mercado semanal.

Ha sido escaso el número de vendedores que de los pueblos limítrofes han concurrido á este mercado.

La desanimación ha sido grande.

Sociedad Económica Esta noche á las ocho celebrará junta general la Sociedad Económica Segoviana.

Enhorabuena Ha aprobado los dos ejercicios previos para ingreso en el Cuerpo de Telégrafos, ante el Tribunal de León, el estudiante joven don José Inés Amán, hermano del ilustrado oficial de esta sección, don Manuel Inés.

Reciban el examinado y su distinguida familia nuestra enhorabuena.

El Gobierno militar Por Real orden de fecha 15 del actual se ha dispuesto que se proceda á una convocatoria de proposiciones particulares para contratar el arrendamiento de un edificio que reúna las condiciones necesarias para instalar las dependencias del Gobierno militar de esta plaza.

Los propietarios pueden presentar ofertas en la Comisaría de Guerra, donde serán aquellas recibidas, durante el plazo de un mes, de nueve de la mañana á una de la tarde y de tres á seis de la misma.

Las proposiciones se extenderán en papel de la clase 11.ª, sin enmiendas ni

raspaduras é irán acompañadas de la cédula personal del proponente, y serán examinadas por la Junta reglamentaria, que ha de reunirse para admitir ó desochar dichas proposiciones.

Pesas y medidas Terminada la comprobación periódica anual de pesas y medidas en el partido de Risza, el día 1.º de Julio próximo continuará en los pueblos del de Sepúlveda.

La luz eléctrica en Valverde Acordado por el Ayuntamiento de Valverde la instalación del alumbrado eléctrico en las calles del pueblo, ha quedado expuesto al público en la secretaría de aquel Ayuntamiento el pliego de condiciones bajo las cuales ha de llevarse á cabo la subasta de dicho servicio, pudiendo los vecinos presentar, durante el plazo legal de diez días, hacer cuantas reclamaciones estimen oportunas contra dicho pliego.

La política de última hora Se hace saber que todo el que necesita consultar libros de leyes y distraerse leyendo obras literarias y científicas, ó, por el contrario necesita comprar algo de lo concerniente á un escritorio bien surtido, ó que necesita hacer algún regalo de libros de cuentas é historias de viajes, postales, etc., y desea que se le imprima tarjetas, memores, recibos, gún folleto ú obras que escriban, ó d que quieran modelación impresa, de esto hay para Ayuntamiento (ahora precisamente se ha hecho un nuevo modelo para enviar las relaciones mensuales de Pesas y medidas), con arreglo á los últimos modelos oficiales, sin ningún inconveniente, lo pueden adquirir en la Imprenta y Librería, Objetos de escritorio, dibujo y papelería de Antonio San Martín, Juan Bravo, 44, (frente á las Sierraz)

**HECHOS Y DICHO** Tartarín oye referir un episodio histórico que le parece demasiado heroico para ser creído. —¡Eso es imposible!—exclama. —¡Cómo imposible! Lea usted la Historia de España. —Ahora no puede ser. La leeré cuando esté terminada. \* \* \* Hace pocos días comían en una fonda varios oficiales, y recayó la conversación en los acontecimientos de la guerra de Melilla. El mozo que servía escuchaba con tanta boca abierta, hasta el punto de descuidarse en su cometido. Uno de los comensales lo notó, y le dijo: —¡Hola, muchacho! Parece que te interesan las noticias de la campaña. —Es verdad, señorito; ¡me gusta tanto la guerra! —¿Has servido tú? —Sí, señor, á la mesa.

**ALANCE DE MADRID** POR TELÉFONO 430 TARDE **La lotería** En el sorteo verificado hoy, han sido agraciados con los tres primeros premios, los siguientes números: Primero, 15.683, expendido en Madrid. Segundo, 22.380, ídem en Las Palmas, Santander y Ceuta. Tercero, 1.870, íd. en Madrid.

**El Consejo de hoy** En el Consejo de hoy, el señor Canalejas pronunció un pequeño discurso, ocupándose especialmente de los asuntos de Africa. Dijo que se han recibido noticias contradictorias de los combates habidos entre los franceses y los chaúis; pues mientras unos informes aseguran que nuestros vecinos de allende el Pirineo han derrotado á sus enemigos, otros afirman que estos han derrotado á aquellos obediendo á dicho motivo, la llamada del general Moinier á París.

De asuntos interiores ó de actualidad, se trató de las manifestaciones anticlericales y clericales que se preparan. **La manifestación del domingo** El señor Pérez Galdós, ha pedido permiso á las autoridades para la

celebración de la manifestación anticlerical del domingo en Madrid.

**La Reina Cristina mejorada** Su Majestad la Reina doña Cristina ha mejorado notablemente del catarro que sufre.

**Los Reyes á San Sebastián** Esta tarde saldrán los Reyes y sus hijos para la capital donostiarra.

**Decretos de Gracia y Justicia** Terminado el Consejo se sometieron á la firma varios decretos sin interés.

Al ministro de Gracia y Justicia se le concedió autorización para presentar á las Cortes un proyecto, variando las fórmulas del juramento en los actos oficiales. **De Guerra**

El ministro de la Guerra, presentó á la firma del Monarca, el nombramiento de gobernador militar de Ceuta, á favor del marqués de Sotomayor.

**Sobre asuntos de Barcelona** El diputado por Cataluña don Bartolomé Bosch, anunció al señor Canalejas que le haría esta tarde en el Senado una pregunta sobre asuntos de Barcelona.

Como el presidente del Consejo de ministros no asistirá á la Cámara alta por tener que asistir al Congreso, contestará al referido diputado catalán otro ministro.

**En honor de Sáenz Peña** En el restaurant de Lhardy ha dado el señor Blasco Ibáñez un banquete en honor del señor Sáenz Peña.

Asistieron los señores Canalejas, Burell, Francos Rodríguez y otros. **En la embajada argentina** Esta noche asistirá el señor Canalejas á una fiesta que se celebrará en la embajada argentina, en honor también del señor Sáenz Peña. **GUERRA**

**Herreros y Carreteros**

Vendo, buena vigornia. Dos cajas de bolquetos en blanco con ó sin ruedas. Tres pares de ruedas de carreta en blanco y dos escuños. Aímones sueltos, y una partida de rayos valencianos. Para tratar, con don Ezequiel de Torres, San Juan, 4.

**Herrería y Cerrajería**

**INTERESANTE**

**ORTOPEDICO HERNIÓLOGO EN SEGOVIA** El auxiliar técnico del reputado ortopédico de Madrid don Jerónimo Farré Gamell, recibirá consultas en SEGOVIA los días 2 y 3 del próximo mes de Julio de 11 á 1 y de 3 á 6, en la FONDA «LA BURGALESA», para los que padezcan de HERNIAS (quebraduras ó desviaciones del espinazo, ó torceduras de las piernas, etcétera) que deseen someterse al método especial é infan-

libile de dicho afamado autor, distinto de cuantos otros se conocen y proclamado como el único científico por todas las eminencias médicas. Con su sistema se dominan todas las HERNIAS por antiguas y voluminosas que sean.

No admite el encargo de aparato alguno sin la presentación personal del paciente.

En MADRID en su GABINETE ORTOPEDICO, calle del Cisne, 21, Hotel.

**Venta**

Procedente de testamentaria, se venden tres casas en la calle de José Zorrilla, números 13, 15 y 17; otra en el barrio de San Lorenzo, calle de San Cristóbal, número 19; una cerca con un hotel en la calle del Rancho, huecos de balcones nuevos, balcones de hierro nuevos, tuberías, objetos de Molinería, aguaderas, palmares y gran cantidad de tabla. Para tratar, calle de José Zorrilla, número 117.

**Aquario del Comercio**

De la edición que acaba de publicar se vende un ejemplar en muy buenas condiciones. Se informará en la administración de este periódico.

**DEPÓSITO EN SEGOVIA Y SU PROVINCIA** Centro general de Droguería y Perfumería DE **Andrés Henanz Pérez** JUAN BRAVO, 15

**SUBASTA**

A voluntad de su dueño, se venden trescientos seis obradas de tierra próximamente, en Carbonero de Abusín.

La subasta tendrá lugar el día catorce de Julio próximo en la Notaría de don Angel de Arce, á las once de la mañana, bajo el pliego de condiciones que estará de manifiesto en dicha Notaría.

**Venta de materiales**

Se hace procedente de un derribo de adersa, teja, ladrillo, puertas y ventanas. Se informará, Cañuelos, 22.

**Diario religioso**

Santo del día 1.º San Simeón. **CULTOS PARA MAÑANA** En Corpus. De seis y media á siete y media el ejercicio diario al Santísimo Sacramento.

Imprenta

Tarjetas, circulares prospectos, esquelas, recordatorios, carteles, etc., con prontitud, economía y esmero.

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Publicidad

La más eficaz y ventajosa para el Comercio y la Industria, por la importante circulación de este periódico.

Montes, Fotógrafo. Infanta Isabel, 15
Ver la EXPOSICIÓN de retratos en el portal de la casa.

MATIAS GUTIERREZ

MONTADOR DE MOLINOS

Calle de Santo Domingo, 42.—Segovia

Se montan toda clase de molinos, movidos por agua, vapor, caballerías y electricidad para todas las industrias. Especialidad en fábricas de harinas y molinos movidos por piedras.

Turbinas de todos sistemas y para todas las industrias, roedores de hierro, limpias belgas, cedazos y todos cuantos artefactos sean necesarios para esta clase de obras. Piedras francesas de la Ferte y Dordonia de las mejores clases y marcas.

Precios económicos y consultas gratis

BAÑOS DE LEDESMA

(PROVINCIA DE SALAMANCA)

Temporada oficial: de 1.º de Junio á 30 de Septiembre

—ABIERTOS TODO EL AÑO—

Sin rival contra el reuma, parálisis, sífilis, enfermedades de la piel, herpetismo, etc., etc.

Para más detalles, pidanse prospectos á

D. Carlos Llauradó

BAÑOS DE LEDESMA

SALAMANCA

Sombrereria y Zapatería DE CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10. Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios. EFECTOS PARA MILITARES. Completo surtido en la diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico. Todo á precios muy convenientes.

ARROZ GLACE La Flor de Valencia

El más exquisito y nutritivo. Se vende en paquetes de 2 lbs. y 1 lb. Nuestros representantes pueden entregar pedidos de cualquier cantidad con los precios más ventajosos y el más pronto servicio.

Camisería Sra. Mercadería, Paquetería y Juguetes

En este acreditado establecimiento se han recibido muchas y muy bonitas sombrillas de Sra. y niñas desde 3 pesetas una; abanicos de todas clases y precios. Parasoles de Caballeros de todas clases y sistemas. Guantes de piel y punto para señoras, caballeros y niños; en los de piel, los hay especiales para montar y guiar. En camisas para caballero, hay un gran surtido; con pesetas bordadas, cuatro pesetas una; cuellos manchados de hilo, de las formas más elegantes, á cincuenta céntimos uno, y el pr de puños, forma esdana, 65 céntimo. Corbatas, corseas, botanaduras, bastidores de bordar, mudetas, ceatas, petacas pitilleras, monederos de piel para señoras y niñas. Faldones y gorritos de estibador hay lo más bonito que se conoce. Depósito de paraguas de todas clases. Todos estos artículos y muchos más imposibles de enumerar, se venden en esta casa á precios sin competencia. Exposición de juguetes dentro del establecimiento.

El Teledano. Plaza Mayor, 33 y 4 (Al lado del café Montaña)



Advertisement for Brandreth pills and Alcock plasters. Brandreth: Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth. Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico. Alcock: Emplastos Porosos de Alcock. Remedio universal para dolores.

1910 AÑO XXXII ANUARIO DEL COMERCIO DE LA INDUSTRIA, DE LA MAJISTRATURA Y DE LA ADMINISTRACION DE ESPAÑA. CONTIENE: ESPAÑA, AMÉRICA, PORTUGAL, FILIPINAS.

La Unión y El Fénix Español. COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS. CAPITAL SOCIAL: 12.000.000 de pesetas efectivas completamente desembolsado. Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios.

¡Luz eléctrica sin hilos! (Los milagros de la ciencia físico-química). Todos, con esta recién invención y con poquísimo gasto, pueden instalar en su casa, hermosa y brillantísima luz eléctrica, sin necesidad de instalaciones especiales, ni de hilos conductores...

HARINA LACTEADA NESTLE. Contiene la mejor leche de vaca. Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes. Precio único: Ptas 4.75 el bote.

Información mercantil de EL ADELANTADO

Table with market information for Segovia, Medina del Campo, Valladolid, and other regions. Columns include location, commodity, and price.